

Ortsgemeinde Kuhnhöfen

Buswartehäuschen im neuen Glanz

Das Buswartehäuschen der Ortsgemeinde Kuhnhöfen am Gemeindehaus wurde als erste Maßnahme der von der Verbandsgemeindeverwaltung Wallmerod finanziell unterstützten Aktion „Treffpunkte der Ortsgemeinde“ in den letzten Wochen erneuert und strahlt inzwischen im „Neuen Glanz“. Neben einem neuen Anstrich konnten die bisherigen Seitenteile aus Plexiglas durch neue helle und damit freundliche Glaselemente ersetzt werden. Diese Glaselemente erhielten zudem Verzierungen, damit die Glasflächen besser wahrgenommen werden. In der Mitte der Rückwand hebt sich das angebrachte Dorfwappen als Hingucker hervor. Die im Innenraum bestehende Sitzfläche wurde komplett erneuert. Gleichzeitig erhielt das Dach eine neue Eindeckung.



Bei dieser Gelegenheit möchte ich mich insbesondere bei unserem Ratsmitglied Michael Adams für seinen „Ideenreichtum“ und die geleisteten Arbeiten recht herzlich danken.

Ich denke das Objekt ist eine gelungene Sache und schöner Blickfang.

Auch der Verbandsgemeindeverwaltung sei an dieser Stelle noch einmal recht herzlich für die Mittel im Rahmen der Aktion „Treffpunkte“, zu der die Gemeinde weitere Maßnahmen plant, gedankt.

Ortsbürgermeister

Gerhard Hehl